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Summary:

Manifesttation of modernity were numerous, and differed, and the most prominent
of these manifestation we find expermentation which aims to bypass the familiar ,
breach the mainstream, delve into the unusual , rebellion on the cllassic constraints,
and the pursuit of creating new dimensions, and different mechanisme refusing,
stabillity , persistence, ever-evilving and renewed, go beyond traditional standart ,
keep pace with the devlepment and bets of the time, this was demenstratid by
many fiction works including the novel, sacred by novalist « Ezzedine Glauji ».
which example in which it contains aset of mechanisms and manifestations that
characteriz the expermental novel.

Keywords : Exprimentation , Rebellion, Dialogue, renwal Experimentale novel,
sacred adoration.

Résume:

De nombreuses manifestations de la modernité, et différé, et la plus importante de
ces manifestations, nous trouvons l'expérimentation, qui vise a contourner le
familier, violer la prédominance, et aller dans l'inhabituel, rébellion sur les
restrictions classiques et la poursuite de la création de nouvelles dimensions, et
différents mecanismes, refuse la stabilité, la persistance, le développement constant
et le renouveau, dépassant les normes du traditionnel, et de suivre le rythme de
I'évolution des temps et de ses paris, et le roman algérien n'a pas suivi le rythme du
roman algérien

C'est une tendance moderniste, et cela a ét€¢ démontré par beaucoup d'ceuvres
romanciéres, y compris le roman «Al-Ashq Al-Magniz» du romancier Ezzedine
Jalawiji, dont un exemple contient un ensemble de mécanismes et de manifestations
qui caracterisent le roman expérimental.

Mots-clés: expérimentation, rébellion, dialogue, renouveau, roman expérimental,
adaratoin sacrée.



